

LA BIBLIOTECA MUNICIPAL F. LÁZARO CARRETER CELEBRA SU DÉCIMO ANIVERSARIO

Vva. de la Cañada, 6 de nov.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por el hijo de Fernando Lázaro Carreter, el arquitecto José Mª Churtichaga, la directora de la Biblioteca, concejales de la Corporación Municipal así como representantes de los centros educativos y autoridades de otros municipios ha inaugurado esta mañana la exposición "Diez años leyendo juntos" con motivo de Décimo Aniversario de la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.

Durante el acto, celebrado en el C. C. La Despernada, ha tenido lugar la presentación de los paneles informativos así como la proyección del vídeo conmemorativo que recoge la historia del centro. Ambos podrán verse hasta el 21 de diciembre.

"Después de estos diez años, estamos muy satisfechos de haber impulsado la cultura en Villanueva de la Cañada con la creación de este edificio. Gracias a ello, cada día más villanovenses y estudiantes de nuestros centros educativos se acercan, un poco más, al mundo de la lectura y las letras", afirma el alcalde, Luis Partida.

Actos conmemorativos

Los actos de conmemoración arrancaron el pasado 17 de septiembre, día en el que todos los villanovenses que acudieron a la Biblioteca fueron obsequiados con agendas y estuches para rememorar que el día 16 de septiembre de 2002 abrió sus puertas al público. Ese día, además, de rendir homenaje a los usuarios más habituales del centro, se inauguró la exposición fotográfica "El mundo del libro y la lectura", a cargo de de los alumnos de la escuela "La Fábrica Fotográfica". Por otro lado se ha editado una guía de lectura que recoge los títulos más leídos por los usuarios a lo largo de estos diez años. Entre ellos se encuentran Los pilares de la tierra, La hermandad de la sábana santa, El niño del pijama de rayas, El jardinero fiel o El código Da Vinci.

Inauguración

El 13 de diciembre de 2002, el alcalde, Luis Partida, el entonces presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruíz Gallardón, y el académico de la lengua, Fernando Lázaro Carreter, inauguraron las instalaciones de la nueva Biblioteca Municipal de Villanueva de la Cañada. Ésta fue la culminación de un proyecto que comenzó su andadura en los



Departamento de Comunicación y Prensa

salones de la Iglesia Santiago Apóstol. Es ahí donde se abrió la primera Biblioteca Pública Municipal, cuya idea inicial fue promovida por el alcalde, Luis Partida, y el párroco, Jesús Santos Martín.

Iniciativas puestas en marcha

A lo largo de estos diez años, muchas han sido las iniciativas llevadas a cabo por la Biblioteca. Entre las más destacadas están las Campañas de Animación a la Lectura, los Concursos de Cuentos Infantiles y Juveniles, el apoyo a la puesta en marcha de las Bibliotecas Escolares o el Mercadillo Solidario de Libros.

La Biblioteca en cifras

En la actualidad, la Biblioteca cuenta con una media de 250 visitantes cada día y más de 11.000 usuarios. Con un total de 262.267 préstamos en esta década, cada año, más de 700 personas solicitan ser socios. Más información en www.ayto-villacanada.es.